



Le Royaume de Danemark offre plus de 20 milliards de FCFA au Burkina. P.5

Communiqué de presse du ministère de l'économie, des finances et du développement. P.3

L'information des campus et des centres de recherche pour le monde, L'information du monde pour les campus et les centres de recherche



Sciences-Campus Info

Science - Politique - Education - Société - Economie

Quotidien N° 059 du samedi 18 juin 2016 / Tél: +226 76 60 97 21/ +226 25 37 36 39 BURKINA FASO

Version numérique

Amorce

Suivez nous chaque jour sur www.sciences-campus.info

Université

11ème JOURNEES ENTREPRISES du 2IE Forum de rencontre et d'échanges entre entreprises et étudiants



Cérémonie officielle d'ouverture

Thème : « Pôle de compétitivité, technopole et grappes d'entreprises au service de la croissance économique »

Les journées entreprises, 11ème édition se tiennent du Jeudi 16 Juin au Vendredi 17 Juin 2016 sur le site de l'Institut International 2IE. Ces journées entreprises constituent l'un des événements les plus marquants du partenariat 2IE-Entreprises et l'un des mo-

ments forts de la vie de 2IE. Elles ont pour objectifs de créer un cadre de rencontre et d'échange entre les étudiants et les entreprises.

Le lancement de ces journées a eu lieu dans la salle de conférence de l'Institut International 2IE. Le Président de l'Association des étudiants de 2IE a juste introduit la cérémonie avant de céder la place aux personnalités invitées.

Lassane ZONGO, Président de l'Association des étudiants de 2IE a souhaité la bienvenue à tous ceux qui étaient là et a souligné le bien fondé de cet événement. Il a aussi montré que cet événement est une vitrine de réflexion qui permet de faire un point sur les avancés dans le domaine de l'emploi, etc. Pour terminer son propos il a invité les entreprises qui sont à la recherche d'un personnel entreprenant et bien formé à prendre part au cercle des DRH afin que leur formation soit en adéquation avec les besoins des entreprises. Le mot d'accueil a été donné par le Directeur Général de l'Institut Internationale 2IE en la personne du Professeur Amadou Hama MAÏGA. Il a salué la présence de toutes les personnalités présentes. Il n'a pas manqué de saluer toutes ces entreprises qui les accompagnent depuis maintenant onze (11)ans. Il a rappelé le thème de ces journées entreprises qui tiennent leur 11ème édition sous le thème: « **Pôle de compétitivité, technopole et grappes d'entreprises au service de la croissance économique** ». Il a invité les entreprises à prendre part à la table ronde, un cadre qu'ils ont nommé « cercle des DRH ».

Suite page.2



Suite page.1

Par ailleurs il a invité les étudiants à visiter les stands pour découvrir les entreprises présentes et à se mettre aussi à la disposition des visiteurs. Il a terminé ses propos en invitant tous les partenaires, les enseignants, le personnel et les étudiants à consolider les acquis et la renommée de l'Institut qui fait la fierté de l'Afrique.

Des journées pleines d'activités

Après la cérémonie d'ouverture, il y'eut l'ouverture officielle de l'espace d'exposition visite et échanges. Plusieurs entreprises nationales et internationales y étaient présentes.

Puis a suivi l'inauguration de l'English Language corner.

A la suite du Directeur Général de l'Institut International 2IE, ce fut le tour de Mme Antoinette BATUMUBWIRA, Représentante résidente de la Banque Africaine de Développement (BAD) au Burkina, Maraine de la 11ème édition des Journées Entreprises. Pour la représentante de la BAD, ces journées constituent un tremplin pour les jeunes étudiants, espoir de l'Afrique de demain. Le développement d'une main d'œuvre hautement qualifiée contribue à améliorer la compétitivité et la croissance. Le

modèle économique de gouvernance de 2IE est reconnu comme étant l'un des meilleurs exemples dans la région et voire en Afrique. C'est pourquoi la BAD accompagne l'Institut International 2IE.

En marge de l'exposition se tenait le « cercle des DRH ».

Les journées entreprises du 2IE continuent jusqu'au Vendredi et finiront par la cérémonie de clôtures. Mais en attendant tout le monde est invité à prendre part au programme très riche de cette 11ème édition.

Relwendé Hervé Rouamba pour SCI

Absence de prêt, d'aide FONER et de bourse à l'UK: la FESCIBF interpelle les autorités

La coordination régionale du centre ouest de la Fédération Estudiantine et Scolaire pour l'Intégrité au Burkina Faso FESCIBF a tenu une conférence de presse le vendredi 10 juin 2016 à l'Université de Koudougou. Il s'agissait pour elle d'interpeller les autorités sur les difficultés que rencontrent les étudiants dans le dépôt des dossiers de renouvellement de la bourse, la bourse intermédiaire, l'aide, le prêt (FONER) au titre de l'année académique 2015-2016 et de présenter la section de la région du centre ouest.

L'inquiétude est vive au sein de la coordination régionale du centre ouest de la FESCIBF. Cela est due au fait que les étudiants de l'Unité de Formation et de Recherche UFR en Lettre Science Humaine LSH de l'UK n'arrivent pas à déposer les dossiers de renouvellement de la bourse, la bourse intermédiaire, l'aide et le prêt (FONER) au titre de l'année académique 2015-2016 qui tire vers sa fin.

En effet, les étudiants de l'UFR LSH ne possèdent pas d'attestation d'inscription pour joindre à leurs différents dossiers. Pour ZongoTouwensida coordonnateur régional de la FESCIBF, les étudiants n'ont pas encore



ZONGO Touwensida (2e à partir la gauche) Coordonnateur Régional de la



les étudiants sont sortis nombreux pour mieux se faire entendre à travers cette conférence de presse FESCIBF

effectué les inscriptions jusqu'à présent car l'administration rencontre des difficultés pour les organiser et l'incendie survenue à l'UK le samedi 21 mai passé contribue à retarder le processus d'inscription. La coordination régionale a affirmé avoir demandé aux autorités de l'UK, du CIOSPB et du FONER de prendre des mesures spéciales pour permettre aux étudiants qui n'ont pas encore effectué les inscriptions de déposer les différents dossiers sans l'attestation d'inscription et de leur permettre de les compléter

quand ils effectueront les inscriptions mais jusqu'à présent rien n'est fait.

C'est pourquoi à travers cette conférence de presse elle a exigé qu'une mesure spéciale soit prise dans les plus brefs délais pour permettre aux étudiants qui n'ont pas encore effectué les inscriptions de déposer leurs dossiers. En sus la FESCIBF a lancé un appel clair aux autorités de se pencher véritablement sur les problèmes qui minent le système éducatif en général. Face à l'incendie survenu le samedi 21 mai passé elle interpelle les autorités à élucider cette affaire et à songer à la mise en place de systèmes beaucoup plus performants. La conférence de presse fut l'occasion pour la FESCIBF de présenter sa section centre ouest qui a été mise en place le 08 mars 2016 où ZongoTouwensida a été porté à sa tête en tant que coordonnateur régional et est soutenu par un bureau régional de vingt membres. Par ailleurs la FESCIBF a réitéré son entière disponibilité à d'éventuels pourparlers et a décliné toute responsabilité sur qui de droit si rien n'est fait.

Prince Omar pour SCI



Le Ministre d'Etat, Simon Compaoré séjourne à Gaoua



Le Ministre d'Etat, Simon Compaoré accueilli par le Gouverneur de la Région du Sud Ouest

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Administration Territoriale, de la Décentralisation et de la Sécurité Intérieure, Simon Compaoré, a foulé le sol de la cité du Bafuji le jeudi 16 juin 2016, aux environs de 15 heures 24 minu-

tes. Il a été accueilli par les autorités régionales, avec à leur tête le gouverneur de la région du Sud – Ouest sortant, Amadou Stanislas Diarra. Le Séjour du Ministre d'Etat, à Gaoua, sera marqué le vendredi 17 juin 2016 par

l'installation du nouveau gouverneur de la région, des échanges avec les forces-vives et une visite aux Forces de Défense et de Sécurité.

La Direction de la Communication et de la Presse Ministérielle du MATDSI

Communiqué de presse du ministère de l'économie, des finances et du développement Assises nationales sur le PNDES : à la recherche d'un consensus pour une appropriation nationale du PNDES

Conformément à la démarche participative adoptée par le gouvernement pour l'élaboration et la mise en œuvre du Plan national de développement économique et social (PNDES), le ministère de l'Economie des Finances et du Développement, organise sous le haut Patronage de Son Excellence Monsieur le Premier Ministre les assises nationales sur le PNDES, les 20 et 21 juin à la salle de conférence de Ouaga 2000.

A ce dialogue multi-acteurs sont conviés, trois cents participants, représentant toutes les composantes de la société burkinabè, des experts, et les partenaires techniques et financiers pour examiner lors des travaux en plénière et en commission, l'analyse diagnostique, la stratégie et les dispositions de mise en œuvre, de suivi et

d'évaluation du PNDES tels que indiqués dans le projet de document, en vue de sa finalisation.

Les travaux en plénière seront présidés par Madame le Ministre de l'économie, des finances et du développement et ceux en commissions seront coordonnés par des présidents et rapporteurs pré-identifiés par le secrétariat technique du dispositif d'élaboration du plan national de développement économique et social.

Pour la finalisation du document du PNDES, le gouvernement à travers l'organisation de ces assises prône un consensus pour assurer une appropriation nationale du PNDES par tous les acteurs.

Après l'adoption définitive du PNDES par le Gouvernement, une table ronde gé-

nérale sur le financement de ce nouveau référentiel de développement réunira dans les prochains mois les bailleurs de fonds et le gouvernement.

Le Plan national de développement économique et social est un engagement du Président Roch Marc Christian KABORE, à « bâtir avec le peuple un Burkina Faso de démocratie, de progrès économique et social, de liberté et de justice ».

Il est évalué à 12 008 milliards de Francs CFA avec un investissement annuel d'environ 2 400 milliards de Francs CFA. Le volume de ce financement sera couvert par les investissements publics et privés burkinabè et par les bailleurs et investisseurs étrangers.

Ministère de l'Economie des Finances et du Développement



La CAMEG reçoit la visite de ses partenaires techniques et financiers



Le DG de la CAMEG (à droite) en compagnie des partenaires techniques et financiers de la structure

Les responsables de la Centrale d'Achat des Médicament Essentiellement Génériques (CAMEG) ont reçu la visite de leurs Partenaires Techniques et Financiers ce mercredi 15 juin 2016. L'objectif de cette visite était pour ces derniers, de mieux connaître la structure, son mode de fonctionnement et les moyens dont elle dispose pour l'atteinte de ses objectifs. Le fait majeur de cette visite a été le tour des installations de la CAMEG.

C'est le magasin de stockage du site de Tengandogo situé au sud de la ville de Ouagadougou qui a été visité par les partenaires, membres fondateurs de la centrale. Ce magasin dispose de plusieurs pièces dont une chambre de température ordinaire

qui a une superficie de 2000 m², une chambre climatisée de 80m² et une chambre froide de 40 m².

Les médicaments et consommables pharmaceutiques sont donc stockés entre une température de 25 à plus de 30 degrés dans la chambre à température ordinaire, de 16 à 25 degrés dans la chambre climatisée et de 1 à 8 degré dans la chambre froide. Ces variations de température des chambres se justifient par le fait que les produits n'ont pas besoins des mêmes températures de stockage.

Les visiteurs du jour se sont réjouis de ces conditions de conservation des produits et ont encouragé les responsables de la CAMEG à œuvrer dans cette dynamique.

Quant à la vie économique de la centrale, ils ont constaté qu'elle ne dispose pas suffisamment de liquidité. Cette situation est liée au fait que certains clients se font doter des produits à crédit et s'acquittent tardivement de leur dette. Ils ont donc exhorté les responsables de la CAMEG à travailler à résoudre ce problème avec les clients pour pouvoir toujours répondre à leur mission qui est d'accompagner les populations démunies, principaux consommateurs des médicaments génériques.

En rappel, la CAMEG est une centrale d'achat, de stockage et de distribution de produits pharmaceutiques et d'équipements de santé pour les structures publiques et privées intervenant au Burkina Faso et à vocation de service public. Cette visite intervient à un moment où le gouvernement burkinabè a instauré un système de soins gratuits pour une frange dite vulnérable de la population.

Force est de constater que cette politique a entraîné une augmentation de la demande et la CAMEG doit tenir compte de cet aspect afin de pouvoir assurer la disponibilité des produits. Pour cela, elle a déjà bénéficié de l'accompagnement du gouvernement à hauteur de cinq (05) milliards de francs CFA.

Valentin YOUMANLI pour SCI

EMPLOI

Trouvez chaque jour vos avis de recrutement nationaux et internationaux sur:



www.jobs-campus.com



Relations internationales

Le Royaume de Danemark offre plus de 20 milliards de FCFA au Burkina



Le Ministre en charge de l'Eau et de l'Assainissement Monsieur Ambroise OUEDRAOGO du Burkina et le Représentant diplomatique du Royaume du Danemark son excellence Monsieur l'Ambassadeur Bo JENSEN à la signature du don

LE ROYAUME DE DANEMARK OFFRE PLUS DE 20 MILLIARDS DE FCFA SOUS LA FORME DE DON AU MINISTERE DE L'EAU ET DE L'ASSAINISSEMENT.

La signature des accords bilatéraux est intervenue ce matin à 8h (16 juin 2016) au sein dudit département à Ouaga 2000. A travers cet acte le Royaume de Danemark contribue sous forme de don et sur une période de 4 ans et demi avec un montant de 186 millions de couronne danoises pour l'eau potable soit environ 16,3 milliards de FCFA et 90 millions de

corounes danoises pour la gestion intégrées des ressources en Eau soit environ 8 milliards de FCFA. « Ces financements viennent en appui aux programmes sectoriels du gouvernement et nous espérons fortement qu'elles contribueront à l'atteinte des objectifs assignés à ceux-ci à l'horizon 2020 » a souligné son excellence Monsieur l'Ambassadeur du Royaume de Danemark Bo JENSEN

Le ministre de l'eau et de l'assainissement Ambroise OUEDRAOGO s'est réjoui pour cet important appui qui va sans doute contribuer à améliorer les

indicateurs en matière d'eau, d'assainissement et de la gestion intégrée des ressources en eau. Il a traduit la reconnaissance du gouvernement burkinabè au gouvernement du Danemark pour ces nombreuses contributions au développement. « La signature des présents accords vont fortement contribuer à la mise en œuvre des programmes post-2015 (...) notamment l'atteinte de l'objectif zéro corvée d'eau à l'horizon 2020. Recevez toute ma reconnaissance et mes sincères remerciements au nom de tous les acteurs du secteur en charge de l'eau » a dit le ministre.

Avis de recrutement



Poste: Besoin d'un appui pédagogique pour un projet de bénévolat au Maroc

Type d'emploi: CDD

Pays: Afrique, Maroc

Adresse: Coordination sud

Date limite de dépôt des dossiers: 28/02/2017

Description :

L'Association Al Jisr, reconnue d'utilité publique et qui a l'insigne privilège d'être placée sous la Présidence d'Honneur de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, se fixe pour mission de contribuer à l'amélioration des performances du système éducatif dans notre pays, conformément à l'esprit de la Charte Nationale de l'Éducation et de la Formation et aux orientations et directives du Ministère de l'Éducation Nationale et de la Formation Professionnelle.

L'Association œuvre en particulier à la sensibilisation et à la mobilisation du Réseau entrepreneurial pour une plus grande implication dans l'éducation.

A travers ses 3 pôles d'activités, Al Jisr conjugue ses efforts en vue d'atteindre les objectifs suivants :

1. Pôle Préscolaire :

- Réduire les inégalités en terme d'accès et de qualité de l'éducation de base ;
- Garantir aux enfants les meilleures conditions d'éveil et d'apprentissage ;
- Augmenter le taux de réussite des enfants issus de milieux défavorisés ;
- Sensibiliser/mobiliser l'ensemble des parties prenantes intervenants dans le domaine de la petite enfance ;
- Lutter contre la violence verbale et physique et la discrimination liée au genre.

2. Pôle Parrainage :

- La contribution à l'amélioration des méthodes et des conditions d'apprentissage.
- L'ouverture de l'école sur son environnement par l'organisation d'activités parascolaires et d'éveil.
- L'encouragement des parents d'élèves, des élèves, des enseignants et des ONG à participer à toutes les activités de la vie scolaire.
- La pérennisation des actions de parrainage.

3. Pôle Formation/Insertion :

- Contribuer à la réinsertion des jeunes déscolarisés et leur assurer une formation professionnelle ;
- Faciliter l'intégration socioéconomique des jeunes en situation d'abandon scolaire et en risque d'exclusion sociale.

Ville Casablanca

Langues parlées

Français

Fonctions Communication, Coordination, Gestion de projet

Activités Agriculture, Environnement, Animation, Formation, Education

Localisation(s) géographique(s) Afrique, Maroc

Contrat Bénévolat

Nom de la personne contact

Pour plus d'information sur le projet et pour donner votre coup de pouce à Roqaya El Boudrari, lauréate du prix Terre de Femmes, contactez-la : ICI

Email de la personne contact eljjsr@gmail.com

Date de fin de validité 28/02/2017.



Destination Allemagne: l'économie du pays sous la menace de l'immigration



Le directeur général de l'association économique Germano-africaine, Afrika-Verein, Christoph Kannengiesser, sous l'égide de la Fondation Konrad Adenauer a tenu un point de presse le lundi 13 mai 2016 à Ouagadougou sur le thème : « Quels sont les défis actuels de l'immigration sur l'économie allemande » ? En effet, il s'est agi lors de cette rencontre, d'échanger avec les hommes de médias sur l'immigration en Allemagne.

L'immigration en Allemagne risque de porter un coup à l'économie allemande à l'avenir, selon le directeur général de l'association économique Germano-africaine, Afrika-Verein, Christoph Kannengiesser. En effet, à l'entendre, les immigrés occupent des postes en l'Allemagne et cela est positif à court terme. Mais, malheureusement c'est très négatif à moyen terme car cela augmente les dépenses de l'Etat, élève les risques de taxes et de chômage. C'est surtout ce risque social qui

reste un défi pour l'économie allemande car bon nombre de ces immigrés n'ont pas de bases solides de qualification pour répondre au marché de l'emploi.

Christoph Kannengiesser a reconnu que l'Allemagne n'est pas la destination principale des immigrés de l'Afrique Subsaharienne. Cependant, en 2015, elle a reçu environ un million d'immigrés, immigration choisie et réfugiés. Ce boom d'immigrés s'explique en grande partie par les conditions dégradées dans les camps de réfugiés notamment en Turquie, en Jordanie et la crise en Syrie. En 2016, le nombre d'immigrés a connu une baisse grâce à une protection forte des frontières, a-t-il ajouté.

Il reste à noter que le pays pourra difficilement absorber ce grand nombre d'immigrés qui pour la grande majorité n'a aucune qualification professionnelle ni académique. A cela s'ajoute la barrière de la langue.

A cet effet, « l'Allemagne et l'Union européenne sont en train de travailler à une nouvelle stratégie de coopération avec les pays d'origine des immigrés en majorité de l'Afrique du Nord (Algérie, Tunisie, Maroc) », nous a confié le directeur général de l'association économique germano-africaine. Egalement, des mesures sont prises pour renforcer les capacités de la Turquie afin qu'elle puisse recevoir un plus grand nombre d'immigrés.

Ces mesures sont constituées entre autre de transfert de fonds.

Les entreprises privées allemandes contribuent à cet effort national en manifestant leur soutien au gouvernement à travers un programme de qualification pour l'intégration des immigrés.

Pour Christoph Kannengiesser, le marché de l'emploi est capable d'absorber un grand nombre d'immigrants hautement qualifié. Il est très restreint pour ceux qui sont peu qualifiés. « Toutefois, il y a une facilitation d'intégration dans le domaine de la santé car le personnel de santé (docteurs, infirmiers) manque à ce niveau en Allemagne », a-t-il martelé.

En rappel, la Fondation Konrad Adenauer est une organisation politique allemande présente dans la sous-région ouest-africaine il y a plus de vingt (20) ans à travers le programme de promotion du dialogue politique en Afrique de l'ouest.

Bernadette Dembélé pour SCI



Téléchargez le quotidien numérique
Sciences-Campus Info du lundi
au dimanche.
7 numéros dans la semaine.



Collaborons pour *bouter* le grand banditisme et le terrorisme de notre pays

Une Force Humaine !

Pharmacies de garde du 11/06/2016 au 18/06/2016

OUAGADOUGOU

Aéroport(25.31.42.22)
Amaro(25.34.33.28)
Ar-Rahma(25.35.09.86)
Augustine(25.37.61.00)
Barkwende(25.40.85.90) Boulmiougou(25.43.12.68)
CitéAnIII(70.24.60.75)
Dapoya(25.31.32.01)
Delwendé(25.39.32.00)
Faso(25.38.19.29)
Flayiri(76.51.22.39)
Hamdalaye(25.48.08.99)
Heera(25.31.6610)
Jabneel(25.44.78.70)
Jourdain(25.36.06.86)
Karpala(51.29.25.03)
Koulouba(25.31.19.18)
Martin(25.48.55.57)
Meteba(25.33.53.33)
Nayyira(78.88.89.75)
Neima(25.36.56.82)
Nemadis(25.37.30.41)
Progrès(25.43.01.62)
Providence(25.31.86.48)
Rood-Woko(25.30.88.90)
SangouléLamizana(25.41.13.00)
Schiffey(25.40.27.42)
Sigri(25.33.59.57)
Sud(25.30.65.37)
Talba(25.36.22.25)
Tanko(25.35.15.57)
Univers(25.41.99.65)
Wati(70.99.21.21)
Yobi(25.31.16.30)

BOBO-DIOULASSO

Aoudi(20.98.18.98)

Bethel(20.97.37.59)
Espérance(20.97.47.17) Harmonie(20.97.07.17)
Jolean(20.98.21.20)
Levant(20.97.03.33)
Moderne(20.97.02.50)
Sala(20.97.18.89)
Sibiri(20.97.79.02)
Wobi(20.97.36.97)

KAYA:

ROND-POINT:24453240
SANMA:24450404
ADONAI:24451745

DORI:

PharmacieCellal:24460657

DEDOUGOU:

Bankuy:20520425
Loba:20522919

FADA:

I.Anna:24770276 Nungou:24770180/40770474
Pugumba:24770306
PO: Adama:25403127
Paix:25403036

KOUDOUGOU:

Kuilg-Nooré:25441188
Laafia:
Habib:
Zoodo
Faag-yonré

BANFORA:

Don:20910166/20910894
Charclam:20910894

ADRESSES UTILES

Ouagadougou

Pompiers: 18/ 25 30 69 48/ 30 69 47
Hôpital ambulance: 25 30 66 44 /45
ONEA: 22 22 76/77 25 34 34 60 - 80 00 11 11
SONABEL: 25 30 61 00
Aéroport: 25 30 65 15
Police secours: 25 30 71 00
Gendarmerie: 25 31 33 40

Bobo-Dioulasso

Pompiers: 18
Hôpital ambulance: 20 97 00 45/ 20 97 00 44
ONEA: 20 97 65 65/ 20 97 00 09/10 - 80 00 11 11
SONABEL: 20 97 00 60 / 98 22 30
Aéroport: 20 97 00 70
Burkina secours: 20 97 01 43
Police secours: 17
Gendarmerie: 20 97 00 59/ 20 97 00 33

Sciences-Campus Info
Magazine Scientifique & Universitaire

Fondé le 26 août 2013.

02 BP 5805 Ouaga 02
Burkina Faso

Tél: + 226 76609721

E-mail: redaction@sc-mail.info

Site web:

www.sciences-campus.info

Publications semestrielles et quotidiennes

Autorisations

n°5509P/2013/ CAO/TGLO/P.F.

n°1238/2016/CAO-TGI/OUA/P.F

Administration

OTC

Fondation Sciences-Campus

Directeur de publication

GOW Siaka

Rédaction et reportage

Equipe Sciences-Campus Info

- Eliane Bayala

- Aris KUSIELE SOMDA

- Bernadette Dembélé

- Valentin Mano

- Rélwendé Hervé Roamba

Correspondants des provinces du Burkina

- Karim Ouattara

- Francois blanc

- Boureima Sogoba

-Augustin Irwaya Ouedraogo

- Tigiane Antoine Ki

- Blaise Sama

- Jean Paul Yekpaye

- Grégoire Zongo

- Mamadou Goh

- Désiré Guigma

- Jérôme Bissyendé

- Yves Sanou

- Frédérick Po0da

- Valentin Ouedraogo

- Blaise Sama

- Diloma Jacques

- Moumouni Guio

- Nicole Ouedraogo

-Amédée Silga

- Karim Koala

- Ouaboué Bakouan

- Albert Tarpaga

-Paul Soma

-Arjuman Saganogo

- Joseph Kaboré

-Valentin Singbéogo

- Issa Sepama

- Hermann Toé

Correspondants pays

Montage

Eliane BAYALA

Oeil du professionnel

Distribution

Téléchargeable sur:

www.sciences-campus.info

Abonnement, insertion, couverture

médiatique

+226 76609721

+226 72080505

+22672080303

E-mail: redaction@sc-mail.info

Représentation Bobo Dioulasso

Tél: +226 20954746

+226 72070909



Des questions de la recherche

Des questions des Universités

Des questions des Ecoles

Des questions d'Actualité

Des questions d'emplois

*Les réponses dans Sciences-Campus Info au quotidien
en version numérique à télécharger.*

*Téléchargez chaque jour le quotidien numérique
Sciences-Campus Info.*